

**Hasta la Fiesta Mayor**

*Al objeto de poder dedicar todas nuestras actividades a la confección del número extraordinario que aparecerá en la próxima Fiesta Mayor, con motivo del primer aniversario de nuestra fundación, hemos suprimido los dos números de ESTILO que corresponden hasta la salida de aquel (día 24 de los corrientes).*

*Estamos convencidos de que nuestros lectores sabrán hacerse cargo de esta decisión nuestra, que no responde a otros motivos que al deseo de que el volumen que estamos preparando, adquiera, dentro de las circunstancias actuales, el máximo interés por su documentación, valor literario y riqueza artística. Cosa que estamos confiados de lograr si es que nuestros conciudadanos colaboran en la obra, como hasta el presente, confiándonos el anuncio de su establecimiento y apoyándonos moralmente.*

*Por otra parte, nuestros suscriptores no quedarán tampoco defraudados, ya que el volumen de referencia de sobras valdrá por tres números corrientes.*

*Aquí va, por lo tanto, nuestro despido: hasta el número extraordinario de la Fiesta Mayor.*

**Correa Véglisson despide en nuestra ciudad a los camaradas del Frente de Juventudes que marchan a los campamentos**

El pasado jueves, estuvo en nuestra ciudad el camarada Correa Véglisson, Gobernador Civil y Jefe provincial del Movimiento, el cual se dirigió a la estación del ferrocarril de M. Z. A. al objeto de despedir a los camaradas del Frente de Juventudes que marchan a los campamentos, ya que no pudo hacerlo en Barcelona.

Durante su corta estancia en nuestra ciudad, casual e inesperada, conversó con distintos funcionarios de la estación y algunos ciudadanos que acertaron a reconocerle.

**Festival Catequístico y Exposición de dibujos infantiles**

El pasado domingo, día 27 de julio, por la tarde, tuvo lugar en el teatro del Casino un gran festival catequístico, como final de curso de los niños asistentes al Catecismo Parroquial.

Además de diversos números y de la representación de la zarzuela de don Felipe de Alcántara, S. S., por niñas alumnas de dicho Catecismo, intervinieron en el festival los payasos «Cuc, Boppy y Cía.», los cuales fueron las delicias de la gente menuda, al mismo tiempo, que distrajeron con bastante acierto, al público maduro, que asistió en gran número.

El Muy Ilustre Deán del Vallés, Rdo. Alberto Olivella, Pbro, hizo el reparto de los premios ganados por los asistentes al Catecismo.

En el vestíbulo del mismo teatro, había ins-

**NOTICIARIO**

talada una exposición de dibujos infantiles sobre temas bíblicos, organizada también por el Catecismo Parroquial, y la cual resultaba un conjunto muy elogiado, tanto por el valor artístico de los dibujos presentados, como por la buena distribución de los mismos.

En esta exposición se premiaba a las mejores obras, pero, seguramente por distracción involuntaria de los organizadores, no se nos ha enviado la lista de los niños concursantes premiados, por lo que, muy a nuestro pesar, nos vemos imposibilitados de publicarla.

En resumen: un festival catequístico realizado con mucho acierto y una exposición de dibujos muy bien organizada.

**Día del Pastelero**

El pasado jueves tuvieron lugar en nuestra ciudad unos festejos organizados por la dependencia del ramo de la pastelería, la cual tituló a dicha jornada con el excéntrico y original nombre de «Día del Pastelero».

Por la tarde, en el campo del C. D. Granollers, tuvo lugar un partido de fútbol en el

que el equipo representante de los pasteleros se enfrentó con el de los panaderos.

Por la noche, se celebró en la pista del Comercial, un concurrido baile que fué amenizado por la orquesta Do-Mi-Sol, y en el que se sortearon varios regalos desinteresadamente donados por diversas casas comerciales de nuestra ciudad.

**“Sants de Barri”**

Sigue en nuestra ciudad la racha de festejos callejeros celebrados con motivo de los típicos «Sants de Barri».

El sábado, día 26 de julio, celebraron el suyo los vecinos de la calle Rech, y el lunes pasado, los de la plaza José Antonio. Ambos se vieron extraordinariamente concurridos, especialmente en los bailes de la noche, los cuales adquieren un aire verbenero y popular, muy propio de Granollers.

**Sociedad de Cazadores**

A fin de evitar aglomeraciones y perjuicios innecesarios, es recomendable que todos los cazadores hagan la solicitud de licencia con la debida antelación, pues, en caso contrario, puede suceder que el día de la apertura de la época de caza, se encuentren sin este documento.

A este objeto, se recuerda a todos los socios de la Sociedad de Cazadores de Granollers y su Comarca, que las oficinas de la Sociedad están abiertas, para el despacho público, todos los martes y viernes de 9 a 10 de la noche, y los jueves de 10 a 12 de la mañana.

**Juana Azorín, “La Juglaresa”, en nuestra ciudad**

El pasado jueves tuvimos el gusto de saludar a la magnífico recitadora Juana Azorín, «La Juglaresa», que vino a nuestra ciudad al objeto de ultimar detalles acerca del gran recital poético que dará el próximo sábado, en el teatro anexo a la Jefatura local de F. E. T. y de las J. O. N. S., presentado por nuestro semanario.

**Pañerías Moix**

Sucursal en Granollers: Plaza de Perpiñá, 16

Regentada por Santiago RIBAS

ULTIMAS NOVEDADES  
PARA CABALLERO  
Y SEÑORA



ROGAD A DIOS EN CARIDAD  
por el alma de

**D. Juan Gual Martori**

Que falleció ayer, día 2 de los corrientes, a la edad de 28 años, habiendo recibido los Santos Sacramentos y la Bendición Apostólica

(E. P. D.)

Sus afligidos: padre Modesto Gual Pou, hermana Angela, hermano político Martín Masvidal, sobrina M.ª Rosa Masvidal Gual, primos, tíos y demás familia, al recordar a sus amigos y conocidos tan dolorosa pérdida, suplican le tributen un recuerdo en sus oraciones y se sirvan asistir al acto del entierro que se efectuará hoy, domingo, a las 10 y cuarto de la mañana, y a los funerales que, para el eterno descanso de su alma se celebrarán mañana, día 4, a las 9 y media, en la Iglesia parroquial (prov.) de S. Esteban, por cuyo favor la familia les quedará sumamente agradecida.

Granollers, 3 de Agosto de 1941.

Casa mortuoria: Calle del Alba, 36

No se invita particularmente